

1095

FLM

740

Les étoiles de nos vies: nos amis

Les amis illuminent nos vies. Ils sont comme des âmes qui guérissent notre santé mentale et qui constituent un rempart à notre bien-être émotionnel. D'où l'importance, dans la vie, d'avoir des amis incontestablement fidèles. De ce fait, nous sommes en droit de se demander «Quels sont les critères qui déterminent un bon ami ou une bonne amie?». Selon moi, une vraie amie est toujours prête à m'accorder son attention, elle est là pour moi surtout dans les moments sombres. Enfin, elle va accueillir ma vérité avec sensibilité. Je suis béni, car j'ai une bonne étoile, qui m'est très précieuse, une amie très chère qui, dans le noir, brille sans fin et illumine ma vie.

En premier lieu, une bonne amie me tend son oreille et me partage son temps. Elle m'attribue son attention sans aucune interruption ou jugement. Ceci me permet de me sentir entendue et précieuse comme un diamant. Donc, mon amie devient une porte ouverte en tout temps où mes paroles s'envolent sans frein. Par exemple, je me souviens de la charge de travail que j'ai dû affronter lors de ma transition de la 10^e à la 11^e année. Toutefois, j'ai eu la chance d'avoir à mes côtés cette amie-là, qui a pris de son temps pour m'écouter, me conseiller et me reconforter. À aucun moment, je ne me suis sentie jugée par elle, ce qui m'a permis de reprendre confiance et de me sentir épanouie. Une véritable amie danse avec moi lors des moments de bonheur, mais elle est aussi l'épaule sur laquelle je repose mes pleurs.

En second lieu, cette amie est toujours fidèle, pareil à la marée qui retourne à son rivage. Pour continuer, elle ne porte pas de masque et a inscrit sa vérité sur chaque page du journal de ma vie, malgré le fait que certaines vérités sont difficiles à entendre. Elle sait trouver les bons mots lorsque la situation me touche profondément. Par exemple, il m'arrive d'avoir un excès de confiance lorsque je reçois une bonne note. Cependant, mon amie, avec son cœur sincère, va me permettre de redevenir objective. Elle sait que cette confiance peut devenir un piège qui peut m'amener à ne plus fournir d'efforts. En outre, elle s'assure de notre lien afin que nos cœurs restent à jamais unis. Enfin, elle me communique la vérité parce qu'elle comprend que chaque erreur est une leçon qui est un pas vers mon évolution en tant que personne.

En troisième lieu, je sais que mon amie me porte un amour inconditionnel grâce au respect qu'elle m'accorde. C'est la maison dans laquelle je peux respirer. Non seulement elle fait preuve de respect envers moi, mais elle m'enseigne à respecter les autres et à leur ouvrir les portes de mon cœur. Par exemple, elle me dit souvent que «peu importe notre genre, nos origines, notre apparence, notre couleur de peau et nos croyances, un super ami va toujours nous accepter et nous aimer sans frontières». Grâce à ses conseils et surtout à ces preuves de respect, j'ai la chance d'évoluer, de changer pour le mieux et de grandir.

En guise de conclusion, j'aimerais profiter de ces dernières lignes pour remercier ma meilleure amie qui n'est autre que ma mère. Ma mère, Rana, occupe une place très profonde dans mon cœur. Lorsque je traverse de longs obstacles, froids et sombres, elle me tend toujours sa main. Elle me soulève et me caresse. Elle m'écoute, me réconforte et me donne le courage et la force de traverser certain chemin pénible. D'autre part, elle prie pour moi et chacune de ses paroles démontre l'amour infini qu'elle me porte. Sa loyauté est un trésor, une valeur qui se fait rare ces jours-ci. D'ailleurs, peu importe mon apparence et ma personnalité, ma mère me respecte toujours et m'aime comme je suis. En plus de cela, elle veille sur moi avec un œil attentif et jamais fatigué. Elle m'offre des suggestions sincères afin que j'avance, que je m'épanouisse et que je grandisse. Elle ne m'a pas seulement porté dans son ventre, elle me porte encore chaque seconde! Maintenant, c'est à moi de persévérer et de protéger cet ange que Dieu m'a donné!

Bref, une bonne amie nous tendra l'oreille et nous soutiendra toujours. D'ailleurs, elle est fidèle comme le soleil qui se lève à chaque matin. Peu importe notre identité, elle nous enlace dans sa vie avec respect. Si ces derniers définissent une véritable amie, alors, ne sont-elles pas des leçons pour le devenir?